
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ ガバナー事務所より「能登半島地震 支援金のお願い」が届いております。

○ 横手の雪まつり実行委員会より「灯り点し隊への協力のお願い」が届いております。

○ 横手青年会議所「2025年度 新春祝賀会」の報告を致します。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ がバナー事務所より「平和構築と紛争予防月間ソリースのご案内」が届いております。

○ 国際ロータリーより２月のレートが届いております。

○ 湯沢ロータリークラブより週報第 3317回～第 3322回例会分が届いております。

○ 「公益法人 500ガイドブック」の書籍紹介

以上、回覧致します。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ７名 事前メーク １名 出席率 ７２．２％

【ニコニコ報告】細谷 昇会員

○ 中川会員、本日よろしくお願いします。 山田春一会長①

○ 不治の病？を戴き 2週間経過しました。男の「お岩様」のような顔になりましたが、

幸い先週はロータリーも休会であり、本日は参加できました。 和賀豪幹事①

○ 「平和と戦争予防・紛争解決について」中川義徳会員、難儀かけます。和賀会員、頑

張って早く治しましょう。私も頑張っています。 高橋富男会員①

○ コロナ、インフル、雪に負けない！ 伊藤喜昭会員①

○ 災害級寒波あまりひどくならないことを祈ります。今日は卓話、よろしくお願いいた

します。 中川義徳会員①

○ 本日の卓話、中川会員宜しくお願い致します。 菊地利徳会員①

○ 「平和と戦争予防について」中川さん、よろしくお願いします。 細谷昇会員②

【平和構築と紛争予防月間について】 中川 義徳会員

○ 今月は「平和構築と紛争予防月間」ということで会長からお願いされまして今日は話

させていただきます。昨年かその前の年もこの内容で話させていただきました。その

時は「イスラエルとパレスチナ」のお話をさせて頂きました。その時の話で当時の大

統領か大臣が民主党で今度トランプが大統領になれば共和党で何か新しい展開がある

のではないかという話をしたと思いますが、なんと昨日のトランプの話でガザ地区を

片付けてどうのこうのというニュースで誰も思いつかないような発想で、まるで自分

の庭のような話でトランプ独特な言い回しでどこまで本気かまわりがついていけるか

これから見ものですが、ちょっとビックリします。

さて今日は何を話そうか迷ったのですが、今は平和と言いつつも第三次世界大戦にな

りかねないくらいの紛争があちこちに起きております。
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はたして戦争がまったく無くなるという世界が来るのかどうか疑問な点もあります。

今日は昨年 2月のロータリーの友を見ましたて、その時の特集に読んでみたいと思い

ますのでよろしくお願いいたします。

○ たまたまですが、今日 2月 6日は何の日かわかりますか？

今日は「茶道の日」だそうです。

皆様も千宗室さんはご存知かと思いますが、裏千家家元です。

7，8年前に大曲で開催された IM にゲストとして来られてその時感じたのは、ロータ

リアンの大先輩で後光が指しているようで凄い方だなあと感じました。またお話にも

感激した記憶があります。同じロータリアンということで非常に誇らしく思った講演

でした。

千玄室さん「１００歳をむかえて」から

2023年 11月に開かれたロータリー研究会で、同年 4月に 100歳を迎えられた、国際

ロータリー（R1）元理事の千玄室さんがスピーチされました。ロータリークラブに

入会して 69年になる千さんが考える平和とは？ロータリーとは？

『私の祖先である千利休が、約 500年前、戦国時代に茶家として織田信長、豊臣秀

吉に一盌のお茶をもって様々を教えしていました。それは、武を持った人には文

が必要であるということです。

・・・・・・

とにかく 100年間生きてきて、振り返ってみると、姿勢を正して前を見る。これ

が私が皆様に贈りたい一つの言葉であります。ご清聴ありがとうございました。』

（ロータリーの友 ２０２４年 ２月号より）

○ ロータリーの魅力を簡単な言葉で伝えているなと改めて思いました。今度、新会員

を迎える時はロータリーの精神をこういう言葉で分かり易く説明したら響くのでは

ないかとあまり難しい言葉ではなくこのような言葉で伝えていく方が良いのではな

いかと改めて感じました。私は早口でしたので、YouTubeにこの講演がありますの

で時間があったら是非ご覧になっていただければと思います。有難うございました。


